

Cuba met en avant la caravane mondiale contre le blocus



La Havane, 28 août (RHC) Les autorités cubaines ont souligné dimanche la tenue d'une nouvelle caravane mondiale pour demander la fin du blocus imposé par les États-Unis à la nation caribéenne.

Depuis son compte Twitter, la vice-ministre des Affaires étrangères Anayansi Camejo a fait l'éloge des caravanes et a déclaré que ces activités sont un signe de solidarité avec les familles cubaines.

Sur le même réseau social, l'Institut cubain d'amitié avec les peuples a déclaré que "le blocus américain contre Cuba continue de nuire aux Cubains et d'entraver le développement économique et social de la nation".

De son côté, le directeur général des Affaires consulaires et des Cubains résidant à l'étranger, Ernesto Soberón, a souligné que la solidarité envers le peuple cubain est " imparable ", comme en témoignent les journées internationales successives.

Organisées par le projet de solidarité 'Ponts d'Amour', les caravanes contre le blocus américain ont lieu le dernier weekend de chaque mois dans différents pays du monde.

Leur revendication consiste à demander au président Joe Biden de lever toutes les sanctions contre Cuba et de mettre fin au siège unilatéral imposé par les gouvernements successifs de la Maison Blanche, qu'ils soient démocrates ou républicains.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/297739-cuba-met-en-avant-la-caravane-mondiale-contre-le-blocus>



Radio Habana Cuba